
Herr Schachtschneider, Ausschussvorsitzender, machte darauf aufmerksam, dass diese 
Richtlinie bereits im Stadtrat Januar unter Mitteilungen auf der Tagesordnung stand.  
 
 


